

# Contenus détaillés / Detailed content

lundi 13 juillet 2020 10:34

## SiteMap

1 landing page principale en 4 parties + bas de page.

Chaque thème renvoi vers 1 page dédiée, avec différents blocs à l'intérieur.

Pages annexes :

- Recherche de profil
- "Je suis Insiders" (cf. Malt)
  - o Redirection <https://es.insiders.coop>
- "Je souhaite rejoindre Insiders"
  - o Redirection Page actuelle

## Exemples de SiteMap similaire

Organisation du bandeau : <https://kwanzeo.com/>

## Vocabulaire

Termes particuliers (rayer les mentions inutiles) :

ESA :

- o Entrepreneur Salarié
- o entrepreneur salarié
- o E/S
- o Collaborateur
- o Salarié
- o ESA
- o Consultant
- o Freelance

## Sitemap

1 main landing page + footer

Each theme links to 1 dedicated page with different blocks inside

Annex:

- Profile search
- "I am Insiders" (cf. Malt)
  - o Redirect <https://es.insiders.coop>
- "I wish to join Insiders"
  - o Redirect to current page

## Example of similar Sitemap

Organization of banner: <https://kwanzeo.com/>

## Vocabulary

Specific terms (strike out what does not apply):

ASE (Associated Salaried Entrepreneurs):

- o Salaried Entrepreneur
- o Salaried entrepreneur
- o S/E
- o Contributor
- o Salaried
- o ASE
- o Consultant
- o Freelance

# 1 - Insiders, société de services / 1 – Insiders, a service provider

lundi 13 juillet 2020 12:07

## OnePage

Insiders.coop est une société de services avec des valeurs fortes de coopération, reposant notamment sur une organisation atypique ([lien vers CAE Scop](#)).

Nous disposons de profils autonomes sur les sujets Azure BI, infrastructure et sécurité, Data Plateforme ! ([-> Lien vers la page de recherche](#))

Mais pourquoi opter pour un seul consultant quand Insiders.coop vous propose toute une communauté à votre service !

Insiders c'est avant tout un ensemble un regroupement d'experts ([hyperlien vers page "des experts dans leur domaine"](#)), incluant notamment plusieurs MVP, en coopération étroite avec l'ensemble des consultants au quotidien.

À titre d'exemple, nous pouvons intervenir sur les sujets suivants (SOUS FORME de LOGOS) :

- Architecture hybride
- Sécurité et infrastructure
- Expertise Modern Data Warehouse
- Visualisation avancée notamment via Power BI
- Rationalisation de vos coûts Azure
- Formations ...

Nos équipes sont fortement orientées Azure sur les thématiques

- Data Plateforme
- Data & BI

Vous souhaitez un devis [-> lien vers adresse commerciale](#)

Ou en savoir plus ? [-> lien vers adresse administrative](#)

Contactez-nous !

## OnePage

Insiders.coop is a services company with strong values of cooperation, based in particular on an atypical management ([Link to CAE Scop](#)).

We have independent profiles on subjects such as Azure BI, infrastructure and security, Data Platform ! ([-> Link to Search page](#))

But why should you choose only one consultant when insiders.coop can suggest a whole community to your service!

Insiders is first and foremost a team of experts ([hyperlink to page "experts in their domain"](#)) including also a few MVPs in cooperation with the group of consultants on a daily basis.

For example, we can intervene on the following subjects (use icons):

- Hybrid architecture
- Security and infrastructure
- Expertise on Modern Data Warehouse
- Advanced display, especially via Power BI
- Cost rationalisation on Azure
- Training...

Our teams are highly oriented on Azure topics

- Data Platform
- Data & BI

You wish for a quotation [-> Link to commercial address](#)

More information? [-> Link to administrative address](#)

Contact us!

## 2 - Insiders CAE-Skop / Insiders CAE-Scop

Lundi 13 juillet 2020 12:07

### One Page

Pourquoi faire appel à notre CAE-SCOP ?

Des E/S sur-mesure	Un collectif à votre service	Une rémunération juste
Selon vos besoins, nos consultants seront à même de vous accompagner dans la réalisation de vos projets.	Insiders en tant que CAE-SCOP vous propose un service non pas d'indépendant-client mais de collectivité-client.	Chez Insiders les E/S récoltent directement le fruit de leur travail.
En savoir plus	En savoir plus	En savoir plus

### Page dédiée

#### Des E/S sur-mesure

- Qu'est-ce qu'une CAE-SCOP ?

Insiders est une coopérative d'activité d'emploi qui a le statut juridique de société coopérative et participative. Ces termes vous paraissent flous ? Voici une explication qui vous permettra de comprendre notre fonctionnement.

Une CAE comme Insiders rassemble un ensemble de consultants qui souhaitent développer leur propre activité d'entrepreneur tout en appartenant à une entreprise collective et en bénéficiant du statut de salarié.

Nous avons choisi un statut juridique de SCOP pour que chacun des E/S puissent exercer leur activité professionnelle tout en profitant de l'expérience des collaborateurs pour évoluer dans leur domaine. En raison de ce statut, nous avons adopté une gouvernance démocratique : toutes les décisions sont prises par vote des E/S associés. Les E/S peuvent devenir associés par simple demande et sont dans l'obligation de le devenir au bout de 3 ans d'ancienneté.

Quant à la gérance, elle est bénévole, ne dure que 3 ans, est ouverte à tous nos E/S et est soumise au vote de l'ensemble des E/S.

- Une double-casquette Entrepreneur ET Salarié ?

Nos consultants ont le statut d'E/S dans notre SCOP, un double statut qui leur permet de travailler en direct avec vous en autonomie totale tout en bénéficiant des avantages salariaux : compte de formation, congés payés, mutuelle, etc.

Tous nos consultants ont des profils différents avec certaines spécialités qui répondront à vos demandes dans le domaine de la data.

- Sur-mesure ?

Notre équipe est composée de profils différents ayant tous le même intérêt concernant les technologies data avec une spécialisation sur les outils Microsoft. D'E/S Juniors à des E/S seniors, du développement au conseil en passant par la formation ou même l'audit, nous saurons nous adapter à vos besoins.

#### Un collectif à votre service

Choisir une prestation chez Insiders, ce n'est pas être face à un indépendant mais à une collectivité :

- Une fonction support à votre disposition

Une équipe commerciale est disponible pour répondre à toutes vos questions, qu'elles concernent le fonctionnement de notre structure ou votre recherche de service.

#### Processus simplifié permettant agilité dans les contrats.

- L'entraide de notre collectif

L'entraide est un point important pour nous. Elle nous permet de confronter nos idées et de renforcer nos compétences pour vous offrir le meilleur service possible.

- Veille technologique partagée

Nous tenons à jour un outil interne où chacun peut partager les nouveautés des outils que nous utilisons. Nous mettons également en place des conférences à visée utilisateurs ou spécialistes sur l'utilisation des outils technologiques ou feedback sur nos différentes expériences.

#### Une rémunération juste

Chaque facturation que l'on vous établit au nom d'Insiders.coop est ensuite directement versée à l'E/S. Une part fixe est destinée au fonctionnement administratif et commercial d'Insiders. Rien de plus simple.

Au sein d'Insiders, chacun est responsable de son salaire en fonction de son chiffre d'affaire estimé. L'E/S possède un compte analytique qu'il peut gérer lui-même et consulter à tout instant afin de suivre ses revenus et charges tout au long de l'année.

### One Page

Why use a AEC-COPA?

Custom-made S/E	A team at your service	A fair pay
Accordingly to your needs, our consultant will be able to assist you in achieving your projects.	Insiders as a AEC-COPA offers you a service, not from an independent to a customer perspective but from a community to a customer.	At Insiders, the S/E gain directly what they work for.
<a href="#">Find out more</a>	<a href="#">Find out more</a>	<a href="#">Find out more</a>

#### Dedicated page

##### Custom-made S/E

- What is a AEC-COPA?

Insiders is an activity and employment cooperative which has the legal status of a cooperative and participatory association (SCOP in French). Do these words seem fuzzy to you? Here is an explanation that will allow you to understand how we operate:

An AEC like Insiders gathers a group of consultant who wish to develop their own entrepreneur activity whilst being part of a collective company and benefiting from the salaried status.

We chose the legal status of COPA so that each of our S/E can work on their professional activity whilst having the opportunity to profit from the contributors' experiences in their area. Because of this status, we adopted a democratic governance: all decision-making are taken by vote of the associated S/E. The S/E can become associated by simple request and have an obligation to become one after 3 years of service.

Regarding the stewardship, it is a volunteer work that lasts for only 3 years and is available to all our S/E and has to be voted by all the S/E.

- A dual role: Entrepreneur and salaried?

Our consultant have a status of S/E in our COPA, a dual role that allows them to work directly with you in total autonomy whilst enjoying the benefits of being salaried: training account, paid vacation, health mutual etc.

All our consultants have different profiles with different area of expertise that will meet your requirement in the data area.

- Custom-made?

Our team is composed of different profiles who all have the same interest regarding data technologies with a specialization on Microsoft tools. From junior to senior S/E, from development to advising and training or audit, we will be able to adapt to your needs.

##### A collective at your service

Choosing a service delivery with Insiders is working with a community, not a self-employed worker:

- A support department at your disposal

A sales team is available to answer to all of your questions, whether their concern the way we operate our organisation or your research of service.

##### Procedure simplified allowing agility in contracts.

- Mutual help in our community

Mutual help is significant to us. It allows us to compare our ideas and to strengthen our skills to offer you the best possible service.

- Shared technology watch

We keep up to date an internal tool where everyone can share the latest news on tools we use. We also set up meetings targeted at an expert or user audience about the use of technological tools or feedback on our experiences.

##### A fair pay

Each invoice we make on behalf of Insiders.coop is directly paid to the S/E. A fixed share is dedicated to the functioning of the commercial and administrative service. Nothing is simpler.

Within Insiders, everyone is responsible of its own wage according to its sales revenue. The S/E owns an analytical account he or she can manage and check at all times in order to track revenues and expenses throughout the year.

### 3 - Des experts de leur domaine

lundi 13 juillet 2020 12:07

#### One Page

Les experts E/S sont en mesure de vous accompagner sur toutes les phases standards d'un projet de Data Platform. Nous proposons également des formations officielles ou sur mesure, mais également des capacités d'achat de crédit Azure ou licences O365.

##### Graphiquement :

- Projet Data Plateforme
- Formation
- CSP

Pour trouver et contacter directement le ou les profils répondant le mieux à vos attentes, n'hésitez pas à utiliser notre outil de recherche.

L'équipe relation client est également disponible pour répondre à toutes vos demandes : @

##### Logos + Noms :

- Certifications
- MCT
- MVP
- Gold Partners

#### Page dédiée

Alliant des expériences juniors à plus de 15 ans sur les projets data en environnement Microsoft, Insiders est en mesure de prendre en charge toute les étapes standards d'un projet MOE. Avec la moitié des consultants certifiés sur 35 certifications différentes, Insiders a une très grande valeur ajoutée sur toutes vos problématiques sur la Data Plateforme Microsoft. Opérationnel en règle pour des missions long-termes, tout autant que sur des missions d'audit très ponctuelles, nous réalisons également de l'accompagnement au déploiement de produit tel que Power BI.

Les agréments DataDoc, et surtout la reconnaissance Microsoft Certified Trainer valorisent nos compétences sur la formation de vos équipes et les possibilités de financement de celles-ci.

Dernier aspect particulier, notre statut de revendeur Microsoft Cloud Solution Partner nous permet de vous fournir des licences Microsoft O365 et des crédits de consommation Azure, tout en vous accompagnant dans le déploiement des solutions data sur ces infrastructures.

Avec un suivi particulier de vos licences, que vous soyez 10 ou 1 000 utilisateurs, n'hésitez pas à nous contacter sur le programme CSP @

Une équipe commerciale et administrative est également disponible à votre service, mais également à celui des Entrepreneurs Salariés pour les accompagner au quotidien.

- Camille et xx pour tous les échanges commerciaux, prospection, informations sur notre structure et nos compétences. @
  - o Photos, Nom, mail, tél
- Jessica, en plus de la co-gérance d'Insiders est en charge de tous les aspects administratifs et contractuels autant vers vous, qu'en interne. @
  - o Photos, Nom, mail, tél

#### One Page

S/E exports are able to assist you on each standard phase of a data platform project. We also offer formal or custom training but also the capacity of purchasing Azure credits or O365 licences.

##### Graphic representation:

- Data Platform project
- Training
- Cloud Solution Provider

In order to find and directly contact the profile(s) that is/are best suited to your needs, please use our research tool.

The customer relationship team is also available to answer to all your inquiries: @

##### Icons + Figures:

- Certifications
- Microsoft Certified Trainer
- Most Valuable Professional
- Gold Partners

#### Dedicated Page

Combining junior experiences to more than 15 years of data projects in Microsoft's environments, Insiders is able to take over all the standard steps of a MOE project. With half certified consultants on 35 different certifications, Insiders has a great added value on all data platform issues encountered in Microsoft tools. Operational on cost-plus contracts for long-term missions as well as punctual audit contracts, we provide support to product deployment such as Power BI.

The DataDoc agreements, and specially the recognition of MCT validate our skills on training your staff and the funding opportunities of these trainings.

Last particular aspect, our reseller Microsoft CSP status allows us to provide Microsoft O365 licences and Azure consumption credit, while providing support in data deployment on these infrastructure. With a specific monitoring of your licences, whether you have 10 or 1 000 users, feel free to contact us on our CSP program @

Our commercial and administrative team is also at your service, but also to S/E in order to assist them on daily tasks.

- Camille and xx for all the trade agreements, prospection, information about our business structure and our skills. @
  - o Pictures, Name, mail, phone
- Jessica, in addition of being in the co-stewardship, she is also in control of all the administrative and contractual aspects, internally and for you. @
  - o Picture, Name, mail, phone

## 4 - Actualité et clients

lundi 13 juillet 2020 12:07

### One Page

Actualité :

- Nouvelle certification Gold obtenue en juillet 2020
- Evolution du nombre de certifications obtenues par les consultants
- Arrivée d'un nouveau consultant / fonction support
- Week-end / journée / demi-journée entre Insiders, afficher notre côté coopératif, cohésion entre les collaborateurs

Pour chaque client : *Bandeau qui défile avec les différents témoignages*

- Logo
- Description projet
- Photo + Poste interlocuteur
- Témoignages de leur expérience avec Insiders

=> Texte à écrire à l'avance.

### One Page

News:

- New Gold certification obtained in July 2020
- Evolution of the number of certification obtained by our consultants
- Arrival of a new consultant / support function
- Weekend / day / half-day between Insiders. Show our cooperative side, cohesive team

For each client: banner that scrolls with different testimony

- Icon of the company
- Project description
- Picture + work position
- Testimony of their experience with Insiders

=> Text to write in advance

## Bas de page

lundi 13 juillet 2020 12:11